
'Обращение к жителям Краснокамска
Уважаемые земляки!

Наступает переломный момент в жизни Пермской области, когда будем решать, кому доверить руководство на-
шим огромным краем.

Сегодня на выборах создалась угрожающая ситуация. В области существуют силы, которые стремятся навязать
жителям Прикамья волю, обмануть и запутать большинство людей. Эти силы действуют одинаково в любом
регионе России, стремясь подкупить или поставить под контроль областную власть, а затем грабить регион до
полного обнищания. Подкупить губернатора Игумнова не удалось. Значит, выход у этих воротил бизнеса один:
убрать Игумнова и поставить на его место своего человека. Потому и развернута вся эта предвыборная война.
Этим "своим человеком" может быть любой из соперников Игумнова. Все они, дружно подыгрывая друг другу,
травят губернатора. А денег, чтобы купить кандидатов, газеты и телеканалы, у олигархов достаточно. Слишком
велик куш - богатая и активно развивающаяся Пермская область. Победить они сегодня могут только, если мы
!сами окажемся доверчивы. Если поверим дикой лжи о нашем губернаторе; если мы выберем того, кто дает
красивые обещания или очаровывает своей улыбкой. Если мы купимся на всю эту фальшь и обман, значит, мы так
и не научились жить своим умом.

Хватит голосовать сердцем! Голосовать надо, руководствуясь здравым смыслом. Что нам сегодня говорит разум?
Геннадий Игумнов четыре года вытаскивал область из трясины, в которой оказалась вся страна. И он вытащил!
Он не просто большой политик. Он человек конкретного дела. Оглянитесь: каждый день с экранов говорят о
забастовках, отключении электроэнергии и тепла, закрытии предприятий и переделе собственности, невыплатах
зарплат и пенсий в разных территориях России. И у нас так было до недавнего времени. Теперь с этим покон-
чено.

Пермская область - девятая по уровню развития в России. У нас живется лучше, чем в большинстве территорий
страны. Да, еще не каждый губернатор знает об этом. Дайте срок, год-два, и при нынешних темпах развития самый
обделенный сегодня житель Прикамья будет жить лучше. Если Г. В. Игумнов говорит, что через три года мы
будем пятыми в Российской Федерации, значит так и будет. Он доказал, что может этого добиться.

Геннадий Вячеславович Игумнов за четыре года сдал экзамен на владение сложной профессией губернатора. У
него есть программа, стержнем которой являются предложения "Семь шагов к цели", внесенные Президенту
России на заседании Государственного совета 22 ноября 2000 года. Доверимся профессионалу. Он не подводил,
значит и не подведет. Чтобы сохранить то, что мы имеем, и каждому почувствовать улучшение в своей повседнев-
ной жизни - нужно совсем немного. Нужно 3 декабря прийти на избирательный участок и проголосовать, думая о
судьбе своих близких, судьбе своих детей и внуков, о своей судьбе. Прийти и проголосовать за Геннадия Вячесла-
вовича Игумнова, с которым мы готовы идти вместе в XXI век.

Ю. БУЛЛЕВ, генеральный директор ОАО "Мотовилихинскис заводы", почетный гражданин Пермской области.
А. БЫЧКОВ, генеральный директор ФГУП "Машзавод им. Дзержинского". Б. КОНОПЛЕВ, почетный гражданин
Пермской области. Г. ЛАПТЕВ, генеральный директор объединения "Пермптицепром". В. МАЛАНИН, ректор
Пермского госуниверситета, профессор. Б. ПОЖАРСКИЙ, председатель областного совета профсоюзов. М. СО-
КОЛОВСКИЙ,
генеральный директор ОАО НПО "Искра", член-корреспондент Российской Академии наук, заслуженный дея-
тель науки и техники РФ. А. ЛУКАШИН, бывший директор КБФГ, В. КЛЕНОВ, директор Краснокамского фили-
ала АФ "Уралгазсервис". Л. КИПЯТКОВА, директор Краснокамского ЦШП "Веста".

ВМЕСТЕ В XXI ВЕК С ГЕННАДИЕМ ИГУМНОВЫМ!

Обращение
Сергея

ТУПИКИНА
к своим

избирателям
Уважаемые краснокамцы, жители МЖК, улиц Калини-

на, Запальты! У нас не осталось времени на дискуссии,
до выборов остаются считанные дни. За 4 года накопи-
лась масса проблем, которые никто не решал. Если гово-
рить конкретно, то получится приличный список:

благоустройство тротуаров и территории;
освещение дорожки от МЖК к пешеходному мосту;
нормализация работы коммунальных служб;
сделать "доступным" участкового инспектора мили-

ции в МЖК;
привлечь внимание ГИБДД к несанкционированной сто-

янке транзитного транспорта на остановке "Запальта".
ЭТО ВПОЛНЕ РЕАЛЬНЫЕ

И ПОСИЛЬНЫЕ ДЛЯ МЕНЯ ДЕЛА.
Решив первоочередные задачи, необходимо выходить на

новые цели:
организация опорного пункта в МЖК;
строительство торгового комплекса, в котором бы раз-

местились аптека и продовольственный магазин, так как
нынешний находится в антисанитарном состоянии, а в
город за продуктами не набегаешься.

Почему ни одна из насущных проблем не была реше-
на, я не знаю. Это вы должны были спросить со своего
депутата на регулярных встречах, которых, конечно же,
не было. А это не вяжется с имиджем народного из-
бранника.


